

## Le piercing - 1/1

**Les piercing sont à la mode parmi les plus tendances le piercing au nombril...**

Le port de bijou au nombril remonterait à l'ancienne Égypte. A l'heure actuelle, il fait rage auprès des jeunes. Si sa pose a été faite dans les règles de l'art alors on pourra admirer un nombril splendide aux couleurs tendances.

cependant il faut bien faire attention à qui l'on a à faire car la pose d'un bijou nécessite de bonnes conditions. Votre pierceur doit avant tout désinfecter le matériel, et vous prouver qu'il l'a fait! Ensuite c'est à vous de faire le reste des soins en continu pendant plusieurs mois et d'avoir une hygiène irréprochable. La cicatrisation se fera sans mal si tout a bien été respecté au bout de quelques mois.

Les stars peuvent influencer le choix car beaucoup de personnalités s'exhibent avec un piercing mais il faut bien réfléchir avant de se décider.